



Eglise
Evangélique
Réformée
du canton de
Vaud

LE CONSEIL DE LA PAROISSE LA SALLAZ – LES CROISETTES

a appris avec tristesse le décès de

Madame Estelle FAVRE

*membre de ce conseil
depuis 1998.*

Reconnaissant pour son engagement au service du Christ, il est en communion de prière avec sa famille et ses proches.

Dans l'espérance en Dieu qui ressuscite, il confie cette sœur en Jésus-Christ à sa grâce.

Pour le service funèbre, prière de s'en référer à l'avis de la famille.

*Le Seigneur est ma
lumière et mon sauveur.
(Psaume 27: 1).*